

Dandim 1002/HST Mengahdiri Acara Peringatan Hari Anak Nasional Tahun 2022

Maskuri - HST.INDONESIASATU.ID

Aug 1, 2022 - 13:24



Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.,M.Han serahkan Hadiah Sepeda Kepada Siswa SDN Juhu yang sudah vaksin Dosis 2

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.,M.Han menghadiri peringatan hari anak nasional yang diselenggarakan oleh pemerintah Kabupaten Hulu Sungai Tengah bertempat di Halaman Kantor Kecamatan Batang Alai Timur Kab. HST. Senin (01/08).



Acara Peringatan Hari Anak Nasional Tahun 2022 juga di hadiri oleh Bupati HST H. Aulia Oktafiandi, S.T, M.AppCom, Asisten 1 Bidang Pemerintahan & Kesra Setda Prov. Kalsel Ir. H. Nurul Fajar Desira, Ces dan unsur Forum Koordinasi Pemerintah Kab. HST, Plt. Kepala Dinas Pendidikan Muhammad Anhar, S. STP. M.E, Kepala Badan Kepegawaian & Pengembangan SDM Daerah Drs. Wahyudi Rahmad, Camat BAT, Danramil BAS, Kapolsek Bas, Kepala Desa se Kec. BAT, Komunitas Adat Terpencil, Guru serta Anak Sekolah.

Dalam kesempatan tersebut Bupati HST H. Aulia Oktafiandi.ST.M.AppCom menyampaikan mari kita sukseskan program Vaksin Nasional yang diselenggarakan oleh Pemerintah, Ayo kita sama-sama Vaksin jangan takut dengan Vaksin.

Bupati Juga mengapresiasi vaksinasi di desa Juhu, walaupun letaknya sangat terpencil tapi sudah mencapai 80 persen untuk vaksinasi anak dosis 2, ini bisa menjadi contoh bagi desa-desa lain,"katanya

Sementara itu Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.,M.Han usai mengikuti acara peringatan hari anak nasional mengatakan kegiatan Hari Anak Nasional ini menjadi hari yang spesial bagi Anak Tentunya kita berterima kasih sebab Anak adalah bibit penggerak bangsa memiliki waktu khusus untuk kita rayakan sesuai dengan keputusan presiden nomer 44 tahun 1984 untuk mewujudkan Indonesia Ramah dan Peduli Anak,"ucapnya

"Anak adalah titipan Tuhan dan merupakan wujud yang paling indah dari kasih kebaikan Tuhan bagi manusia, begitu besar tantangan bagi orang tua dalam memenuhi berbagai kebutuhan anak sebagai generasi penerus bangsa untuk itu

mari kita siapkan anak-anak kita untuk menyongsong masa depan yang lebih cerah,"tuntasnya.

Pada momen peringatan hari anak nasional tahun 2022 ini, berbagai hadiah diberikan kepada anak-anak yang berprestasi dan undian bagi anak yang sudah vaksin dosis 2, hadiah mulai dari alat tulis, tas, buku sekolah hingga sepeda gunung disediakan oleh panitia serta persembahan tarian adat Dayak Meratus oleh anak-anak Komunitas Anak Terpencil (KAT) dan penyerahan secara simbolis Kartu Identitas Anak (KIA) dan Akta kelahiran kepada salah satu anak penyandang disabilitas (anak berkebutuhan khusus) oleh Bupati HST.(pendim1002).